



Implicación de los ‘deepfakes’ en el mundo legal

En el mundo legal, donde la evidencia es fundamental para la búsqueda de la verdad y la justicia, la aparición de los deepfakes plantea desafíos significativos que los abogados deben abordar con astucia y diligencia. Estas **representaciones falsas generadas por inteligencia artificial** están redefiniendo la forma en que comprendemos la autenticidad y la veracidad en un mundo cada vez más digitalizado.

Implicaciones legales de los *deepfakes*

Los *deepfakes*, como se les conoce comúnmente, son **videos o imágenes manipulados digitalmente para hacer que una persona parezca decir o hacer algo** que nunca ocurrió en la realidad. Esta tecnología, aunque fascinante desde el punto de vista técnico, plantea una serie de preocupaciones legales que afectan a diversas áreas del derecho, incluyendo:

1.

Evidencia legal

Los *deepfakes* **socavan la credibilidad de la evidencia visual presentada en los tribunales**, lo que plantea interrogantes sobre la autenticidad de las imágenes y videos presentados como prueba en un

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |